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SO COLOR 5
Un florilège des unis de CASADECO réunis dans une collection infiniment poétique. 

Bien plus que des couleurs, So Color 5, ce sont des textures vibrantes, enveloppantes ou spectaculaires, à décliner selon vos envies du moment.

-
A compilation of CASADECO plains in an incredibly beautiful collection.

So much more than colours, So Color 5, is exciting, cosy or spectacular textures, which can be adapted to suit your current tastes.
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Bleu céleste
8896 68 71

Beige naturel
8896 12 44

Rose crépuscule
8896 43 19

Jaune soleil
8896 26 20

Gris brume
8896 92 50

Vert boréal
8896 71 52

NOUVEAUTÉ DE NOTRE COLLECTION.
NEW IN OUR COLLECTION.

Suivez la ligne d’horizon et déroulez avec nous le fil de la journée avec les six panoramiques de So Colors 5. 

De l’aube au crépuscule, suivez le parcours du soleil sur la ligne d’horizon : la douceur beige et grise, ouatée puis cotonneuse,
annonce la splendeur jaune de l’aube. La journée passée, on admire le crépuscule rouge-rose, avant la nuit bleutée.

Et le vert préfigure les somptueuses aurores boréales, aussi rares que précieuses. 

-

Follow the day with the six panoramic wallpanels of So Colors 5.

From dawn to dusk, follow the sun’s path along the horizon: soft beige and grey, wispy then cottony, preceding the golden splendour of dawn.  At the end of the day,
we admire the red-pink dusk before the deep blue of night.  And green hints at magnificent aurora borealis, as rare as they are beautiful.

AURORA
PANORAMIQUE – WALL PANEL – PANORÁMICO

Échelle 1/25 - taille réelle : 3,10 x 2 m – Scale 1/25 - real size: 122 x 78,74 ins – Escala 1/25 - dimensiones reales : 3,10 x 2 m

SUR-MESU
R
E

MADE-TO-MEASURE

NOUVEAU / NEW

Avec notre configurateur, c’est vous qui décidez !
Choisissez la zone que vous préférez et adaptez-la

aux dimensions de votre mur. 

With our design-tool, you decide! Choose your favorite area and
adapt it to fit the dimensions of your walls.
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